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 ２０１６年１０月７日(日)第２２０６回例会（１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館３階 ３０１会議室） 

 
＜本日の例会プログラム＞ 
  
・開会点鐘 

・国歌「君が代」 

・ロータリーソング「四つのテスト」 

・ゲストのご紹介 

・会長報告 

・誕生祝いの乾杯 

・お食事 

・幹事報告 

・委員会報告 

・地区ガバナーご挨拶、卓話 

・閉会点鐘 

【ご紹介（入口会長）】 
・国際ロータリー第2610地区ガバナー 岡部 一輝 様（南砺ＲＣ） 

・石川第2分区ガバナー補佐  堀井 栄 様（加賀ＲＣ） 

・地区筆頭副幹事       古瀬喜八郎 様（南砺ＲＣ） 

 
【会長報告（入口会長）】 
本日はガバナー公式訪問です。例会前に会長幹事懇談会を開

催させて頂きました。また、釜山南川ＲＣへ台風被害に関し

問い合わせ致しましたが、取り急ぎは問題ないとのご連絡を

頂いております。先般、南祥子会員事業が新装オープン致し

ましたので、クラブよりお祝いを贈呈致します。最後に９月

２３日(金)秋の交通安全運転呼び掛け運動では、早朝にも関

わらず皆様にご出席頂き、有難うございました。 

【幹事報告（山岸幹事）】 
・10月ロータリーレート1ドル102円。・本日の配布資料。（例会プログラム、10月号地区ガバナー 

 月信、10月号ロータリーの友、11月例会プログラム、11/25(金)夫人の集い案内文書、2016-17年 

 度版ロータリー米山記念奨学会豆辞典） 
 
 

                     【親睦委員会報告（谷委員長）】 
                ・10月の誕生祝い 3名。  ・10/14(金)観月例会最終案内    

                ・11/25(金)夫人の集い案内(つる幸・石川県立歴史博物館) 

 
 
【ロータリー情報委員会報告（前田委員長）】 
・ＲＩ会長メッセージ「最後の闘い」、10/24「世界ポリオデー」、日本のオリンピックとロータリー 

 について、わがまちの味(南砺 ドジョウのかば焼き）等の紹介。 

 

【プログラム委員会報告（上田委員長）】 
・１１月例会プログラムの紹介。 

 

【出席委員会報告（清水委員長）】   

・本日の例会出席者数 ４５名、例会出席率 ７７．５９％  

・９月２３日例会出席者数３７名、例会出席率６３．７９％ 

・９月１６日例会修正出席率８６．２１％  ・９月２３日例会修正出席率８２．７６％ 

・９月例会平均出席率８５．２７％ 



【ニコニコボックス委員会（広瀬委員長）】 
 
「公式訪問にまいりました。宜しくお願い申し上げます。」…地区ガバナー 岡部一輝 様 

「先日はお世話になり有難うございました。本日は岡部ガバナーに同行させて頂きました。」 

                           …石川第2分区ガバナー補佐 堀井栄 様 

「公式訪問に同行させて頂きました。宜しくお願い申し上げます。」…地区筆頭副幹事 古瀬喜八郎 様 
 
「10月27、28日の二日間に渡って行われる「日本慢性期医療学会in金沢」の学会長を拝命しました。石 

 川県立音楽堂、ホテル日航金沢で開催されますので、ご興味のある方は是非いらして下さい。テーマ 

 は『慢性期医療と創る未来～医療・介護と まち・ひと・仕事～」です。お待ちしております。」仲井 

「9月23日にヘアスペースバリエーションが新装オープン致しました。」…南祥子  
「地区ガバナー岡部様、石川第２分区ガバナー補佐 堀井様、地区筆頭副幹事 古瀬様、本日はようこそ 

 能美ロータリークラブにお越し下さいました。ガバナー卓話を宜しくお願い申し上げます。」…入口 

 深田、請田、山岸、秋田、船山、広瀬、井波、谷、北川、北野、小坂、越野、前田、長高、中野、 

 坂井、清水、染谷、杉本、鈴木、田上、田川、髙畑、武腰潤、武腰一、田中庄、田中利、上田、山田、 

 山本、吉田、由田（順不同・敬称略） 

「誕生祝いを頂き、有難うございました。」…武腰一 

「家族にお花を頂き、有難うございました。」…井波、清水、染谷、山本（順不同・敬称略） 

「都合により早退。」…元山、北正、山野、辰野、関戸、稲村（順不同・敬称略） 

【主な行事】  
・１０月４日(火)金沢みなとＲＣ米山奨学生卓話（12：30～ANAクラウンプラザホテル金沢） 
・１０月６日(木)小松ＲＣ廣田会員卓話（12：30～アパホテル＜小松グランド＞） 
・１０月７日(金)ガバナー・会長・幹事懇談会（11：15～201会議室） 
・１０月７日(金)定例理事会（13：30～302会議室） 

【出席委員会報告（清水委員長）…続き】   

・メークアップ報告 ９月１７日 ＪＲＩＣ総会            本 

          ９月２０日 高崎南ロータリークラブ       入口、請田、山岸、田中利 

          ９月２０日 輪島ロータリークラブ        田中庄      

          ９月２６日 愛知ロータリーＥクラブ       中野 

          ９月２８日 北海道２５００ロータリーＥクラブ  佐々木 

            〃   東京米山ロータリーＥクラブ2750   佐々木 

            〃   愛知ロータリーＥクラブ       佐々木 

            〃   かながわ２７８０ロータリーＥクラブ 佐々木 

            〃   ロータリーＥクラブ サンライズ オブ ジャパン 佐々木 

            〃   ワールド大阪ロータリーＥクラブ   佐々木 

            〃   ＨＹＯＧＯロータリーＥクラブ    佐々木 

          １０月４日 金沢みなとロータリークラブ     清水 

          １０月６日 小松ロータリークラブ        廣田 

【地区ガバナー卓話 『語り合おうロータリー』 
         国際ロータリー第２６１０地区ガバナー 岡部一輝 様】 
本日は47回目の公式訪問となります。例会前に1時間程、会長幹事懇談会

を開催させて頂き、65RCで24番目に誕生し会員数も安定している中堅クラ

スのクラブとして情報交換をさせて頂きました。クラブ訪問を重ね、ガバ

ナー補佐の報告を受けながら、勉強させて頂いております。また、本年度

は規定審議会による定款等の変更がございますが、臨機応変に対応頂けれ

ばと思います。 
ご挨拶の後、ＲＩ会長テーマ「人類に奉仕するロータリー」の解釈や、地域への奉仕が元気なクラブ

づくりになる事、先輩後輩の垣根なしで語り合い学び合う事、そしてロータリーの集まりは知人の集

まりではなく「友人」の集まりである事などをお話し頂きました。能美ロータリークラブも新しい文

化に挑戦し、マンネリ化にならないよう、日々の活動に尽力していきたいと思います。基調で心に響

く卓話を有難うございました。（卓話詳細は発刊クラブ会報に掲載予定） 



【会長歓迎挨拶（入口会長）】 
本日ここに、能美ロータリークラブ恒例の観月例会を開催致しましたところ、小松ＲＣ、小松東ＲＣ、
小松シティＲＣの会長、副会長、幹事の皆様、更に姉妹クラブであります釜山南川ＲＣの洪性律会長様
はじめ会員の方々の多数のご出席を賜り、心より感謝申し上げます。また、今年の3月に開催致しまし
た当クラブ創立45周年記念でも大変お世話になりましたこと、重ねて厚く御礼申し上げます。 
 また、日頃より我々のロータリー活動に、多大なご理解を頂いておりますご家族の皆様のご出席を頂
き、心より感謝申し上げます。 
 さて、今年のＲＩ会長は「人類に奉仕するロータリー」をテーマに掲げております。当クラブでも、
それぞれの職業を通じて地域に奉仕し、その輪が人類への奉仕につながると思っております。これらの
意味でも、本日の観月例会・懇親会の場を是非お楽しみ頂き、より一層お互いの友情を深める場になり
ます事を心より願っております。 
 最後に、皆様方の益々のご発展とご健勝を祈念申し上げ、歓迎の挨拶とさせて頂きます。 

【姉妹クラブ釜山南川ＲＣ会長ご挨拶（釜山南川ＲＣ会長 洪性律様）】 
能美ロータリークラブ 入口博志会長をはじめ、会員の皆様！お久しぶりでございます。本日、能美
ロータリークラブの観月例会にお招き頂き、本当にありがとうございます。 
 時の流れは早く、能美と南川クラブが友好クラブとして縁を結んだのが1991年、そして1994年には姉
妹クラブとなり、25年来のお付き合いを続けています。あの頃、姉妹クラブ調印式を務めた私が、本
日、釜山南川ロータリークラブの会長としてご挨拶できる事は、誠にうれしいことでございます。 
 去る25年間、両クラブは子どものホームスティ交換訪問をはじめ、慶州ナザレ院訪問事業など、意味
深い多くの交流と共同事業を行ってきました。このような交流がますますの発展し永遠に続けられるよ
う、お互いが努力し、また両クラブが次世代のよき実行者、リーダーとなる人材育成を目指すべきだと
思います。 
 本日おともした李且烈国際奉仕委員長（能美ロータリークラブスポンサー1995-97年度米山奨学生）
は、能美ロータリークラブの次世代への働きかけの奉仕の成果だと思います。これから李君は両クラブ
の架け橋となり、ロータリーの精神を実践し、伝えていく役割を果たしてくれるでしょう。 
 両クラブは、正直・誠実・清潔という日本精神を韓国に伝え、韓国の国有文化と独自の民族性を日本
に伝え、両国の親睦を深めるとともに、友情と寛容の輪を広げていくべきだと思います。 
 これからも共に力を合せてゆくことを願いながら、ご挨拶のことばとさせて頂きます。本日は、誠に
ありがとうございます。 

 ２０１６年１０月１４日(金)第２２０７回例会（１８時３０分～たがわ龍泉閣 2階コンベンションホール） 

 
＜本日の例会プログラム＞ 

 
・開会点鐘 

・ロータリーソング「奉仕の理想」 

・来賓の皆様のご紹介 

・１０月米山奨学金贈呈 

・会長歓迎挨拶 

・姉妹クラブ釜山南川RC会長ご挨拶 

・委員会報告 

・閉会点鐘 

【来賓の皆様ご紹介（入口会長）】 
・小松ＲＣ会長        杉本 雅規 様   

・小松ＲＣ幹事        福島  徹 様 

・小松東ＲＣ会長       山本 博之 様 

・小松東ＲＣ副会長      松井  亨 様 

・小松シティＲＣ会長     村上 正之 様 

・小松シティＲＣ幹事     中山宇一郎 様 

 

【姉妹クラブ釜山南川ＲＣの皆様ご紹介（入口会長）】 
・曾長   洪性律 様 ・曾員委員長 李在 様 

・前曾長  孫明燦 様 ・國際奉仕委員長 李且烈 様 

・前曾長  仁宰 様 ・國際奉仕委員  金春東 様 

・次期曾長 李鍾憲 様 ・曾員     李東准 様 

・總務   金台全 様 ・曾員    金泰均 様 

 

【米山奨学生の皆様ご紹介（入口会長）】 
・米山奨学生        阿尓肯 毛拉克 さん 

・元米山奨学生(学友会）   董  又  碩  さん 



【出席委員会報告（元山委員）】   

・本日の例会出席者数４４名、例会出席率７５．８６％  
 
【ニコニコボックス委員会（広瀬委員長）】 
 
「ご来賓ご祝儀お礼。」 
「観月例会にお招きいただきありがとうございました。廣田孝司様、6日の例会での卓話ありがとうござ 
 いました。」…小松ＲＣ会長 杉本雅規 様 
「本日は観月例会におまねきいただきましてありがとうございます。今後ともよろしくお願いいたしま 
 す。」…小松ＲＣ幹事 福島 徹 様 
「本日は観月例会、出席させていただき感謝します。これからもよろしくお願いします。」 
 …小松東ＲＣ会長 山本博之 様 
「能美ロータリークラブの皆さま、本日はお招き下さいまして誠にありがとうございました。大変楽し 
 みにしておりました。月も見頃、素敵な1日になります。」…小松東ＲＣ副会長 松井 亨 様 
「本日はお世話になりありがとうございます。よろしくお願いします。」 
 …小松シティＲＣ会長 村上正之 様 
「本日は能美ロータリークラブ観月例会にお招き頂き有難うございます。貴クラブのますますのご発展 
 を祈念致します。」…小松シティＲＣ幹事 中山宇一郎 様 
「姉妹クラブ釜山南川ＲＣより」…釜山南川ＲＣ会員一同 
「ようこそたがわ龍泉閣へ。」…田川 
「ご来賓の皆様、釜山南川ＲＣの皆様、本日はようこそお越し下さいました。親睦委員会の皆様、本日 
 は有難うございます。」…秋田、浅倉、深田、原田、広瀬、廣田、井波、稲村、入口、谷、北潔、 
 北正、北川、小坂、越野、南直、宮崎、本、元山、長高、中出、中野、坂井、清水、染谷、杉本、 
 鈴木、田川、髙畑、武腰潤、田中庄、田中利、辰野、徳野、上田、請田、山田、山岸、山本、山野、 
 吉田、由田（順不同・敬称略） 

 観月懇親会（１８時５５分～たがわ龍泉閣 １階加賀獅子の間） 

 いよいよ観月懇親会の始まりです。オープニングは地

元「粟生獅子舞保存会」の皆様による獅子殺しの舞で、

迫力のある獅子舞が行われました。 

 入口会長の開宴会挨拶では、ご出席頂きました皆様、

そしてご夫人の皆様、今回お世話頂いた親睦委員会への

感謝の気持ちが述べられました。 

 ご来賓を代表致しまして、小松ＲＣ会長の杉本様から

は、観月に相応しいご挨拶の他、姉妹クラブである釜山

南川ＲＣの皆様へと韓国語でご挨拶を賜りました。 

 
＜本日の懇親会プログラム＞ 

 
・オープニング 粟生獅子舞保存会 

・開宴挨拶   能美ＲＣ会長  入口博志 

・来賓ご挨拶  小松ＲＣ会長  杉本雅規 様 

・乾杯ご挨拶  小松東ＲＣ会長 山本博文 様 

・お食事、ご歓談 

・粟生獅子舞保存会練り歩き 

・中締めご挨拶 小松シテイＲＣ会長 村上正之 様 

・手に手つないで 

・閉宴 

 そして小松東ＲＣ会長の山本様による乾杯のご発声をかわきりに、歓談のお時間を迎えました。た

がわ龍泉閣の観月を演出した雰囲気の中、美味しいお料理に舌鼓をしながら、歓談のひとときを過ご

しました。また、粟生獅子舞保存会の皆様により、健康を祈念し獅子に頭を噛んでもらう方も沢山お

りました。 

 宴たけなわではございましたが、小松シティＲＣ会長の村上様より中締めのご挨拶を頂き、一本締

めにて幕を閉じました。そして、最後は恒例の手に手つないで！大きな一つの輪を作り、絆を確かめ

合いました。 



【主な行事】  
・１０月１４日(金)釜山南川ＲＣ合同会議（13：00～二兎） 

・１０月１５日(土)釜山南川ＲＣ日帰り旅行(白川郷・金沢市内散策） 

 ２０１６年１０月１４日(金)釜山南川ＲＣ・能美ＲＣ合同会議（13：00～二兎） 

恒例の釜山南川ＲＣとの合同会議を開催致しました。当日は、先方の要望である子弟受け入れを２月
に、３泊４日の予定で実施して欲しい事、小学生から高校生６～８名の子弟派遣を予定している事、そ
して子供たちにはスキー体験をさせて欲しい事などの意見を頂きました。また、次年度釜山南川ＲＣは
創立３５周年を迎えますが、式典等の予定は現在していないと言う事でした。今後も、お互いの交流を
深めつつ、意向を反映していきたいと思います。 

 ２０１６年１０月１５日(土)釜山南川ＲＣ日帰りの旅（10：30出発 白川郷・金沢市内散策） 

秋晴れの素晴らしい青空の中、今回は釜山南川ＲＣの要望により岐阜県の白川郷への観光を実施致しま
した。太陽の日差しが眩しく、青空と美しい緑の中の白川郷散策は最高でした。釜山南川ＲＣの皆様に
も大変喜んで頂きました。姉妹クラブ委員会の皆様、有難うございました！ 



 ２０１６年１０月２１日(金)第２２０８回例会（１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館３階 ３０１会議室） 

【ゲスト卓話『マルコーニからＧＰＳ（宇宙利用）』 
              小松短期大学 学長 長野勇 様】 
無線通信、ＧＰＳ、スマホ等、電波を利用したコミュニ
ケーションの時代、そひてインターネットにつながってい
る時代。この時代背景について、１８８８年花火放電から
始まった通信の歴史を、その時代を追ってお話し頂きまし
た。わかりやすい通信の歴史を大変楽しく拝聴させて頂き
ました。 

 
＜本日の例会プログラム＞ 
  
・開会点鐘 

・ロータリーソング「我等の生業」 

・ロータリーの目的朗読 

・ゲストのご紹介 

・会長報告 

・お食事 

・幹事報告 

・委員会報告 

・ゲスト卓話 

・閉会点鐘 

【主な行事】  
・１０月１８日(火)根上会（19：00～柳屋） 
・１０月１９日(水)河北ＲＣ米山奨学生卓話（12：30～かほく市七塚生涯学習センター） 
・１０月２２日(土)地区大会委員会（11：00～砺波市文化会館） 
・１０月２２日(土)地区大会第１日目、指導者育成セミナー、本会議（13：00～砺波市文化会館） 
・１０月２２日(土)ＲＩ会長代理ご夫妻歓迎夕食会（18：00～砺波ロイヤルホテル） 
・１０月２３日(日)地区大会第２日目(12：30～砺波市文化会館) 
         大懇親会(18：00～砺波ロイヤルホテル） 

【ゲストのご紹介（入口会長）】 
・小松短期大学 学長  長 野  勇  様 

 

【会長報告（入口会長）】 
先日開催致しました観月例会には、多数の皆様のご出席を頂き、
有難うございました。また、お世話頂きました、会場監督・親睦
委員会の皆様には感謝致します。また観月例会の翌日には釜山南
川ＲＣと共に白川郷へ日帰り観光に行ってまいりました。天候に
も恵まれ、釜山南川ＲＣの皆様も大喜びされておりました。お世
話頂きました、姉妹クラブ委員会の皆様に感謝致します。 
 

【幹事報告（山岸幹事）】 
・10/7定例理事会報告(13名出席、12月例会プログラム案承認、  
 友好クラブ高崎南ＲＣ合同例会開催のための今後の取り組みに 
 ついて） 
・10/22(土)、10/23(日)地区大会最終案内。 
・ハリンコ保存会、近藤会長より竹藪用水の湧水が復活の旨の連 
 絡とお礼。 
・本日の配布資料。（本日の例会プログラム、ゲスト卓話資料） 

【出席委員会報告（清水委員長）】 
・本日の例会出席者数３８名  ・本日の例会出席率６５．５２％   
・メークアップ報告 １０月１９日 河北ロータリークラブ  田中庄 
・１０月７日例会修正出席率 ８７．９３％ 

 

【ニコニコボックス委員会（関戸委員）】 
 
「長野様、本日はようこそ能美ロータリークラブへお越し下さいました。本日の卓話、宜しくお願い申 
 し上げます。」…入口、深田、請田、山岸、上田、秋田、広瀬、廣田、井波、谷、北潔、北出、 
 北野、小坂、越野、前田、南直、宮崎、仲井、坂井、関戸、清水、染谷、杉本、鈴木、田川、髙畑、 
 武腰潤、武腰一、田中庄、田中利、吉田（順不同・敬称略） 

「誕生祝いを頂き、有難うございました。」…北出 
「家族にお花を頂き、有難うございました。」…南直 
「都合により早退。」…稲村、辰野（順不同・敬称略） 



 ２０１６年１０月２８日(金)第２２０９回例会（１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館３階 ３０１会議室） 

 
＜本日の例会プログラム＞ 

 
・開会点鐘 

・ロータリーソング「それでこそロータリー」 

・ゲストの紹介 

・会長報告 

・お食事 

・幹事報告 

・委員会報告 

・能美安全運転管理者協議会助成品贈呈 

・ゲスト卓話 

・閉会点鐘 

【ゲストのご紹介（入口会長）】 
・寺井警察署 署長       小川 正樹 様 
・寺井警察署交通課企画規制係長 清水 一誠 様 

 

【会長報告（入口会長）】 
10月22日(土)、23日(日)に開催されました地区大会には、
多数の皆様のご参加を頂き有難うございました。そこで原
田会員が長寿ロータリアン表彰を受けられました。今後も
変わらず元気でご出席下さいますようお願い致します。 
 

【地区長寿ロータリアン表彰受賞（入口会長）】 
原田会員が本年度地区大会にて 
長寿ロータリアン表彰を受賞！ 
おめでとうございます。 

 ２０１６年１０月２２日(土)～２３日(日)地区大会（砺波市文化会館、南砺ロイヤルホテル） 

 本年度地区大会は南砺ロータリークラブをホストに富山県砺波市で開催されました。10月22日(土)地
区大会一日目には、ガバナーから地区大会登録委員の委嘱を受けた入口会長が11：00からの委員会に参
加。続いて開催された13：00からの指導者育成セミナーには入口会長を始め他3名が、(有)日本ケーブ
ルテレビ連盟の理事長である吉崎正広様「地域は本当に元気になれるのか？」の講演と本会議に出席し
てきました。場所を砺波ロイヤルホテルにかえて18：00から開催されたRI会長代理ご夫妻歓迎夕食会に
は入口会長、本地区クラブ広報副委員長が出席し、役員同士の親睦を深めつつ情報交換を行ってきまし
た。 

 10月23日(日)地区大会第2日目は、貸切バスや自家用車により来場し出席
して来ました。12：30開会の五箇山民謡による華やかなオープニング、そし
て岡部ガバナーの開会点鐘により本会議がスタート致しました。岡部ガバ
ナーや志田洪顯ＲＩ会長代理からは、ご挨拶、現況報告、そしてロータリー
財団１００周年記念事業報告がありました。また、米山奨学生やＩＡＣの紹
介や活動報告が実施され、当クラブ米山奨学生の阿尓肯 毛拉克さんもス
テージに登壇致しました。その後「日本のこころの教育」と題して、東洋思
想研究家・作家の境野勝悟様による基調講演が開催され、こころの教育につ
いて基調な講演を拝聴することが出来ました。本会議の表彰部門では、当ク
ラブの原田会員が長寿ロータリアンとしての受賞者となっております。場所
をかえての大懇親会では、2610地区の参加者が集い、親睦を深め、互いに交
流を深められたことと思います。 
 
      来年度は石川第２分区で地区大会が開催されます。 

【幹事報告】 ・１１月ロータリーレート１ドル１０２円。 
 

【職業奉仕委員会報告】 
１１月１８日(金)職場訪問例会案内。（12：30開会点鐘 能美市辰口福祉会館「交流ホール」、移動、
13：30～(株)中東事業所見学） 
 

【Ｒ財団・米山委員会報告】 
・米山特別寄付へのお礼。マルチプル6回目：田川会員、マルチプル2回目：入口会長、米山功労者： 
 稲村会員、染谷会員、田上会員、辰野会員 以上6名。 

 

【出席委員会報告（清水委員長）】 
・本日の例会出席者数３６名  ・本日の例会出席率６２．０７％   
・メークアップ報告 １０月２２日地区登録委員会（入口）、指導者育成セミナー・本会議４名 
                ＲＩ会長代理ご夫妻歓迎夕食会（入口、本） 
          １０月２３日地区大会第２日目（２３名登録） 



【ゲスト卓話『寺井警察２４時』 寺井警察署 署長 小川正樹 様】 
能美市は「水がおいしい」「人がやさしい」「生活しやすい」といった素晴らし
い地域だとのお言葉を頂きました。その中でも犯罪や事故は起きており、特に
執務時間外や休日に発生している事や、刑法犯認知件数は増加傾向に事等、現
状のお話しを頂きました。また、若者の死亡事故が多発し、社会人１～２年目
の若者を対象にセミナーを開催された事など、日頃より地域安全活動にご尽力
されている事に、少しでも協力出来ればと思いました。 

【主な行事】  
・１０月２５日(火)３役会（12：00～事務局） 
・１０月２８日(金)第２回指名委員会（13：30～302会議室） 
・１０月３０日(日)第３９回ＩＡ年次大会(10：00～高岡商工会議所） 
・１０月３０日(日)第９９回グリーン会（8：21スタート 小松カントリークラブ） 

 ２０１６年１０月３０日(日)第３９回インターアクト年次大会（ホスト：富山県立高岡商業高等学校） 

本年度のインターアクト年次大会は、高岡商業高等学校をホストに、高
岡商工会議所ビルにて開催されました。我が寺井高等学校より教諭１
名、インターアクト生徒２名、辰野青少年奉仕委員長が参加。当日はＮ
ＰＯ法人全日本製造業コマ対戦協会 理事長の緑川賢司様による「From 
vision to reality」と題した講演、前年度地区行事でありましたＩ
ＡＣ海外研修(オーストラリア）活動報告の他、各校のＩＡＣ活動報告
が実施されました。講演、そして他のインターアクトクラブがどのよう
な活動を行っているか等、青少年の皆さんにとっては、大変有意義なも
のになったと思います。石川県立寺井高等学校ＩＡＣは活動の１つとし
て「トミヨ保護-竹藪用水清掃」も報告致しました。 

【能美安全運転管理者協議会助成品贈呈式 （社会奉仕委員会 北潔委員長）】 
地域発展事業として、毎年能美安全運転管理者協議会への助成事業を行っており
ます。毎年、協議会のニーズに応えるべく、今の時代そして今日必要とされる品
を、協議会を通じ地域の為に贈っております。本年度は「ドライブレコーダーの
証言～危険予測を学ぶ～」のＤＶＤを寄贈させて頂きました。 

 ２０１６年１０月３０日(日)第９９回グリーン会（8：21スタート 小松カントリークラ

【ニコニコボックス委員会（関戸委員）】 
 
「地区大会にて長寿ロータリアン表彰を受賞致しました。」…原田 
「寺井警察署署長 小川正樹様、交通課企画規制係長 清水一誠様、本日はようこそ能美ロータリーク 
 ラブへお越し下さいました。本日の卓話、宜しくお願い申し上げます。原田会員、地区長寿ロータリ 
 アン表彰受賞、おめでとうございます。」…入口、深田、請田、北潔、秋田、広瀬、井波、谷、 
 北正、北川、小坂、越野、前田、長高、坂井、関戸、清水、染谷、杉本、鈴木、髙畑、武腰潤、 
 田中利、辰野、徳野、上田、山本、山野、吉田、由田（順不同・敬称略） 

「家族にお花を頂き、有難うございました。」…武腰潤 
「都合により早退。」…稲村、宮崎、坂井、南祥、山田（順不同・敬称略） 

【続：出席委員会報告（清水委員長）】 
・メークアップ報告 １０月２４日 東京ピースウイングＲＥＣ            宮本 
          １０月２５日 愛知ＲＥＣ、ﾜｰﾙﾄﾞ大阪ＲＥＣ、かながわ2780ＲＥＣ、北海道2500ＲＥＣ  宮本 
・１０月１４日例会修正出席率 ８９．６６％ 

ゴルフ同好会の第９９回グリーン会が、芝生が眩しいぐらいの秋晴れの中開催され
ました。今回の優勝者は元山会員です、おめでとうございます。次回はグリーン会
が発足して記念すべき第１００回コンペを迎えます。また、ゴルフ同好会では、随
時メンバーを募集致しておりますので、是非参加されたい方は、能美ロータリーク
ラブグリーン会メンバーまでお声かけ下さい！ 


